

Succès de la randonnée cyclo du vélo club

CYCLISME

Comme chaque année, le vélo club lézignanais a organisé sa traditionnelle randonnée cycliste, qui faisait partie des animations des grandes fêtes de la ville quand celles-ci avaient lieu sur plusieurs jours, début août.

La date n'a jamais changé pour les Randonneurs lézignanais. Début août, le club propose toujours sa randonnée cyclo-touristique dans les Corbières, à laquelle 116 « cyclos » ont participé cette année. Bien sûr, aujourd'hui, le récit n'aura plus la même saveur, sachant que les routes empruntées ont été ravagées par les flammes de l'incendie hors norme, commencé sur la commune de Ribaute, seulement deux jours après l'organisation de cette randonnée. « Les inscriptions étaient prises dès 7 heures du matin sur le parvis de la médiathèque, relate le



Ravitaillement à mi-chemin au col de Villerouge-Terménès, au cœur des Corbières.

président du club, Claude Daumas. 70 cyclos sont partis de là pour faire le grand circuit de 88 km avec 850 m de dénivelé positif, qui passait par Fabrezan, Ribaute, Lagrasse pour longer ensuite la vallée de l'Orbieu et rejoindre Termes et son col situé à 600 m d'altitude. Ensuite, le groupe est redescendu par la route des Corbières vers Villerouge-Terménès. À son col, un ravitaillement a été offert par une de nos

équipes de bénévoles et une quarantaine de cyclistes de l'Est-Audois, entre le Narbonnais et Sigean, nous ont rejoints pour le second circuit de 57 km ».

L'ensemble des participants est alors redescendu sur Talairan, Tournissan, Saint-Laurent-de-la-Cabrerisse pour rejoindre le point de départ à Lézignan, par Villerouge-la-Crémade et Ferrals-Corbières. Cet événement du vélo



Petit-déjeuner offert au moment des inscriptions de la grande boucle, devant la médiathèque.

PHOTOS C. C.

club est notamment prisé par les locaux et quelques vacanciers pour son côté touristique puisqu'il passe par la beauté si caractéristique des Corbières. Notons que cette année, 25 % de féminines y ont participé et que le nombre de cyclistes aurait pu être plus important, de l'ordre de 25 à 30 personnes de plus, si le vent du Cers n'avait pas soufflé avec vigueur. Un

vent qui était présent depuis une quinzaine de jours et qui a largement contribué par la suite à la propagation de l'incendie surnommé l'ogre des Corbières. À peine, plus d'une semaine après cette sortie, le désastre est là, faisant de celle-ci la dernière du genre ayant profité d'un paysage non défiguré.

G. G.